

INTERNATIONALE GRÜNE WOCHEN:

TRAKTOR DER ZUKUNFT



STEYR PRÄSENTIERT IN BERLIN TRAKTOR KONZEPT MIT NULL-EMISSION

EINLADUNG ZUM PRESSEGESPRÄCH

Sehr geehrte Damen und Herren der Fachpresse,

der Traktorenhersteller STEYR wird der Öffentlichkeit auf der Internationalen Grünen Woche 2020 in Berlin den STEYR Konzept vorstellen. In Kooperation mit FPT Industrial als Geschwistermarke von STEYR ist es den Ingenieuren gelungen, innovative Technologien miteinander zu verbinden, die sowohl den Anforderungen der Landwirtschaft als auch der Umwelt auf einzigartige Weise gerecht werden.

Das Herzstück des Traktors ist ein modularer Hybrid-Elektroantrieb, der aus einem Verbrennungsmotor, einem Generator und mehreren Elektromotoren besteht. Im rein elektrischen Betrieb ist mit dem STEYR Konzept eine Null-Emission-Fahrt möglich, sowohl in Bezug auf Abgas- als auch auf Lärmbelastung. Landwirtschaftlich wie kommunal kann der Traktor in umweltsensiblen Bereichen, also auch innerorts, nahe von Wohngebieten, problemlos eingesetzt werden.

Über die Vorteile dieses Traktorkonzepts für die Landwirtschaft und die Auswirkungen auf umweltfreundlichere und nachhaltigere Bewirtschaftungsverfahren möchten wir Sie im Rahmen eines Pressegesprächs auf der Internationalen Grünen Woche 2020 informieren.

Beste Grüße aus Heilbronn sendet Ihnen
Ihr STEYR Kommunikationsteam

im Auftrag

Ute Possemeyer
STEYR Pressekommunikation
Deutschland

Romana Rahofer
STEYR Pressekommunikation
Europa

Bitte beachten Sie die weiteren organisatorischen Hinweise.



PRESSEGESPRÄCH

**am Freitag,
den 17.01.2020,
um 11:30 Uhr
im Pressezentrum 463,
Raum B, Halle 6.3**



STEYR
TRAKTOREN

Worauf du dich verlassen kannst.

INTERNATIONALE GRÜNE WOCHE:

TRAKTOR DER ZUKUNFT



STEYR PRÄSENTIERT IN BERLIN TRAKTOR KONZEPT MIT NULL-EMISSION

ORGANISATORISCHES

- Das Pressegespräch findet am Freitag, den 17.01.2020, um 11:30 Uhr im Pressezentrum 463, Raum B, Halle 6.3, unmittelbar nach dem Eröffnungsrundgang, statt.

Im Anschluss an das Pressegespräch gegen 12:00 Uhr organisieren wir für Sie einen Fototermin auf dem ErlebnisBauernhof in Halle 3.2, wo der Traktor der Zukunft den Besuchern gezeigt wird. Unternehmensvertreter sind ebenfalls vor Ort und beantworten gerne Ihre Fragen.

- Unter folgendem Link können Sie sich für die Presseveranstaltung anmelden www.online-accreditation.de/steyr
- Ihre Ansprechpartner im Vorfeld des Pressegesprächs

Ute Possemeyer
STEYR Pressekommunikation Deutschland
Tel: +49 7131 6449-440
E-Mail: ute.possemeyer@cnhind.com

Romana Rahofer
STEYR Pressekommunikation Europa
Tel: +43 7435 500 517
E-Mail: romana.rahofer@steyr-traktoren.com

- Aktuelle Pressemeldungen und unser umfangreiches Pressebildarchiv mit Bildern zu allen STEYR Traktoren finden Sie unter www.mediacentre.steyr-traktoren.com
- Folgen Sie unseren Social-Media-Kanälen:



STEYR
TRAKTOREN

Worauf du dich verlassen kannst.

INTERNATIONALE GRÜNE WOCHE:

TRAKTOR DER ZUKUNFT



STEYR PRÄSENTIERT IN BERLIN TRAKTOR KONZEPT MIT NULL-EMISSION

HINTERGRUNDINFORMATIONEN

Landwirtschaft und Nahrungsmittelerzeugung stehen derzeit in einem fundamentalen Umstellungsprozess. Die Ziele einer nachhaltigen Entwicklung sollten nicht nur ausreichend Nahrungsproduktion und weltweit die Freiheit von Hunger und Armut sein. Sie betreffen zunehmend den Schutz und den Erhalt der Ressourcen unserer Erde, damit auch in Zukunft eine ökologisch intakte Umwelt und nutzbare Böden, Wasser und Luft für bald neun Milliarden Menschen auf der Welt zur Verfügung stehen.

Es genügt deshalb nicht mehr, einfach nur produktivere Verfahren oder leistungsfähigere Maschinen einzusetzen. Verfahren und Maschinen müssen den Ansprüchen aller Nachhaltigkeitsziele genügen und im Idealfall sogar die Konflikte zwischen diesen Zielen auflösen.

Neue Technologien bieten Möglichkeiten, einen Konsens mit der Gesellschaft über neue Wege in der Landwirtschaft zu erzielen. Eine Schlüsselrolle übernehmen dabei alternative Antriebskonzepte für Traktoren. Die österreichische Traktorenmarke STEYR stellt mit dem STEYR Konzept ein innovatives Traktorkonzept vor, welches den entscheidenden Anforderungen an ein hochautomatisiertes Fahrzeug mit einem nachhaltigen Antriebskonzept entspricht. Die Machbarkeitsstudie wurde Mitte November weltweit erstmalig auf der Agritechnica in Hannover präsentiert.

Jetzt wird dieses Traktorkonzept der allgemeinen Öffentlichkeit im Rahmen der Internationalen Grünen Woche 2020 vorgestellt. Interessierte können den STEYR Konzept mitten auf dem ErlebnisBauernhof in Halle 3.2 erleben.



STEYR
TRAKTOREN

Worauf du dich verlassen kannst.